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　2006ー 2007年度テーマ

前回（1004 回）の記録

R . I . テ ー マ	 「率先しよう」	 R . I . 会 長	 ウイリアム・ビル・ボイド
2580地区テーマ	 「本来無東西・心は一つ」	 地区ガバナー	 小 　澤　秀　瑛
クラブテーマ	 「ロータリーを味わおう」	 クラブ会長	 長 　沼　一　雄

9月の卓話予定

	６日	 「FMラジオ局のインターネットラジオ配信」	 ㈱ジェイウエイブミュージック 常務取締役 天野輝和様	
	13 日	 「宝石のはなし」	 宝石コンサルタント　松村幸次様	
	20日	 「ドラッカー経営思想の真髄」	ものつくり大学名誉教授　上田惇生様	
	27日	 クラブフォーラム「30 周年に向けて」	 斎藤クラブ奉仕委員長他

本日の卓話

　「ドラッカー経営思想の真髄」	 ものつくり大学名誉教授　上田惇生様　

出　　席　　報　　告
◆ゲ ス ト ２名	 宝石コンサルタント　松 村 幸 次 様・大塚会員夫人　大 塚 孝 子 様
◆ビジター ２名	 川口 R.C.　谷 内 宏 文 様・東京浅草R.C.　帰 山 達 雄 様
	総　数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率 　　　　修　正　出　席　率

	 ５１名	 １名	 １名	 ４０名	 10 名	 79.59％

会長報告＜長沼会長＞
・昨日親王の命名の儀があり「悠仁」さまと
決まりました。
・先週６日前会長幹事の感謝の会がありまし
た。一年間おつかれ様でした。
・1000回記念例会の打ち上げが神谷バーで行
なわれました。皆様ありがとうございまし
た。

幹事報告　＜永井幹事＞
・本日例会終了後理事・役員会を開催いたし
ます。理事役員の方出席お願い致します。
・2007年度国際大会の案内が来ています。
アメリカ、ソルトレイクです。６月17日
〜20日。

委員会報告
＜職業奉仕委員会・植木委員長＞
・依頼しております原稿は、岩戸さんのメールに
転送して下さい。二度の手間をおかけします
が宜しくお願い致します。

＜社会奉仕委員会・古谷副委員長＞
・９月23日　隅田公園花の名所づくり「アジ
サイ寄付者銘板披露式」を行ないます。皆
様ご参加お願い致します。

＜青少年奉仕委員会・矢野委員長＞
・昨日（9/12）第2580地区の第１回青少年育成
に関する会議に長沼会長と共に参加してきま
した。概略としては、現在東京都が職業体験
学習と称して都内中学２年生を対象に３〜５
日間、実際の職場に従事させ、仕事の大変さ

第 1002 回修正　欠席 2・出席率 95.83％

会長　長 沼 一 雄
幹事　永 井 健 一

を教えると共に社会への適応能力を情操する
事業を推進しています。同会議ではその概要
説明と実践報告が発表され、問題点として受
け入れ先事業の確保が困難である事が挙げ
られました。台東区内でも本事業が実施され
ており、様 な々職業の方が集まっている当クラ
ブとしても区内中学校から、その様な申し入れ
があった際に、可能な限りの協力体制をお願
い致します。

＜ゴルフ同好会・伊石幹事＞
・来る9月26日㈫　北分区予選会が大利根
C.C.にて行なわれます。上原・斎藤・本・中村・
野田・小林・天笠・伊石の８名が参加選手で
す。宜しくお願い致します。



　　　　　　　　　

卓　話

ニコニコボックス
＜長沼、永井＞
・先週中村前会長、片岡前幹事のお疲れ様、
感謝の会に多数の出席有難うございまし
た。私達は来年、感謝されるか心配です。

＜中村、片岡＞
・先日は前会長、幹事の慰労会をして頂き大
勢の方に出席賜り誠に有難度うございま
した。

＜大塚＞
・本日卓話をしていただく松村幸次様をご紹
介致します。

＜山尾、遠藤、野田、宮沢、藤田、藤野、斎藤＞
・本日の卓話「宝石のはなし」松村幸次様
　楽しみにしております。
＜山尾、須藤、宮村、斎藤＞
・1000回記念例会関係委員会反省会無事修
了。焼酎「森伊蔵」会長ごちそうさまでし
た。しかし山尾さんに許可を得ないと飲め
ないシステムでした。

講演要旨
１．奥様の誕生石御存知ですか？

宝石の活用
２．人間の力が及ばない（神聖なるもの）

宝石の魅力
３．命を救ったダイヤモンド

宝石の効用

４．金塊しょって逃げられますか？
資産としての宝石

５．人生楽しみながら
増やすことより、減らさないこと　

節税、オークション活用

「宝 石 の は な し」

　　　　　　　宝石コンサルタント				
松　村　幸　次　様

＜柿沼、原田、遠藤、宮沢、太田＞
・1000回記念例会の打上げに欠席し申し訳あ
りませんでした。

＜山尾、吉田、長堀＞
・年間100％出席おめでとうございます。
又、お祝いありがとうございます。

＜永井＞
・長堀さん先日は李君共々一日楽しく過ごす
事が出来ました。有難うございました。

＜田村＞
・山尾さん、先日は多大なご配慮をいただ
き、誠にありがとうございました。

＜笹生＞
・鮒金・佃煮が日本テレビで紹介されますの
で、ご笑覧頂ければ幸いです。

　放映日時：９月16日㈯　18時半〜19時
　日本テレビ：「たべごろマンマ！」
　内容：佃煮（昆布）煮上げシーン、
　　　　ベッキー他、食事風景

第３回理事・役員会報告（平成18年９月13日）
＜審議事項＞
１．前年度決算報告の件　─────　承認
２．８月度会計報告　───────　承認
３．10月11日ガバナー

公式訪問準備の件　─────　承認
４．友好クラブに、

大阪平野R.C.の件　───　継続審議

５．第２回委員長会開催の件
	　（10月４日） ───　承認

６．隅田公園アジサイ寄付者
銘板披露式の件　───　承認

７．カンボジア日本語学校
援助案の件　──　継続審議

８．北分区ゴルフ会出場者
　　　メークアップ　────　承認


